

## Wanderung auf den Margelkopf

Anstelle der verschobenen Velotour wurde am Höck diese Wanderung ausser Programm vereinbart.



Wir starteten vom Parkplatz beim Berggasthaus Malbun aus.

Wie man sieht, ist unser Freund aus Wien bereits in der Starting-Position.

In der wunderbaren Morgensonne zeigten sich die die Blumen von ihrer schönsten Seite.



Dies ist unser Ziel von vorne...



...und dies von hinten.



Hildegard, Suzanne und Bruno auf dem Weg zum Gipfel.



Blick vom Gipfel in eine bizarre Landschaft.





Geografiestunde  
auf dem Gipfel

Eintrag ins  
Gipfelbuch unter  
Aufsicht



Der Abstieg war  
lang  
und anstrengend,  
bot aber auch  
Abwechslung.

Wir erholen uns langsam von den Strapazen des Abstieges über 1'200 Höhenmeter und obwohl wieder 200 m Aufstieg vor uns liegen, scheinen alle zufrieden.



Ich, Urs, las die Karte wieder einmal nicht ganz so exakt wie ich hätte sollen, was die Tour etwas in die Länge zog. Jedoch, dies hatte den grossen Vorteil, dass wir in den Genuss einer wundervollen Abendstimmung kamen.

